カナダの高校生が広尾を訪問

2024/04/27 18:30



広尾町で日本の文化などを学んだカナダの高校生ら(前列)。後列は受け入れを担当した広尾高校の生徒ら

【広尾】広尾高校と国際交流を続けるカナダ・アルバータ州ブルックス市の高校生が21~27日の 1週間、広尾町を訪れ、ホームステイをしながら日本の文化などを学んだ。

ブ市はアルバータ州南東部に位置する人口約1万5000人の都市。広尾高校と同市のコンポジット高校は1996年から生徒の相互派遣・受け入れを続けている。昨年は広尾高から上野想生さん、高桑航太さん(ともに2年生)の2人がカナダを訪れている。

広尾を訪れたのはコンポジット高の生徒5人と、随行のジュリー・ドゥアン教諭。一行は上野さん、 高桑さんら広尾高の生徒の自宅に宿泊、高校や中学校を訪問し、管内の観光施設などを見て回った。 ブ市は内陸に位置し、海のある広尾の自然環境に感激した様子。「海がとてもきれい。また来たい」 「生で魚を食べるのは新鮮な体験だった。(滞在先で出された)手巻きずしがおいしい」などと述べて いた。

上野さん、高桑さんは「カナダを訪れた時よりコミュニケーションを取ることができ、楽しかった」 と話していた。(能勢雄太郎)